

Rebland *Kurier*

17.01.2018



Traditionelles Schäufele-Essen in Gottenheim mit vielen Gästen

Zum 45. Mal veranstaltete der SPD-Ortsverein Gottenheim sein traditionelles Schäufele-Essen zu Jahresanfang im Feuerwehrhaus der Gemeinde. Neben der SPD-Landtagsabgeordneten Gabi Rolland konnte der Ortsvereinsvorsitzende Manfred Wolf auch die Kreisrätinnen Ellen Brinkmann und Dr. Birte Könnecke (diese auch in ihrer Funktion als Kreisvorsitzende), sowie den stellvertretenden SPD-Kreisvorsitzenden Dr. Oswald Prucker begrüßen. Mit einem kurzen Rückblick lies Manfred Wolf das vergangene Jahre Revue passieren. Zwar habe sein Ortsverein in diesem

Jahr sein 50-jähriges Bestehen feiern können, das Ergebnis der Bundestagswahl habe jedoch alle Feierlaune zunichte gemacht, auch wenn das Ergebnis in Gottenheim mit 19,8 Prozent der Zweitstimmen über dem baden-württembergischen Landesschnitt lag. Über die „Rückschritte in der Bildungspolitik des Landes“ beklagte sich Gabi Rolland (linkes Bild). „Große Bauchschmerzen“ würden ihr außerdem die Ergebnisse der GroKo-Sondierungen bereiten. Aus dem Kreistag berichtete Ellen Brinkmann und aus dem örtlichen Gemeinderat Birgit Wiloth-Sacherer. mu/fotos:mu